

VIERNES, 21 de Noviembre 2025

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

Cumpliendo la disposición del presidente @danielnoboaok, el Bloque de Seguridad combate las mafias: Más de \$2.000 millones menos para las economías de la minería ilegal en 2025.

El Gobierno Nacional reafirma su compromiso con quienes arriesgan su vida por la seguridad del país. A través de los ministerios del Interior y de Defensa Nacional, se asignaron más de 46 millones de dólares destinados a 99.510 miembros del Bloque de Seguridad, conformado por policías y militares, como parte del Plan "Legado de Honor". Cada miembro de las fuerzas del orden recibirá \$470. Ver más

Notas referentes: El Universo, Radio Elite, La Tkla, WQ Radio, Ultima Hora, Radio 199.



@DefensaEc

iCUMPLIENDO DISPOSICIÓN DEL PRESIDENTE NOBOA, **BLOQUE** DE SEGURIDAD COMBATE LAS MAFIAS: MÁS DE USD 2.000 MILLONES MENOS PARA LAS ECONOMÍAS DE LA MINERÍA ILEGAL EN 2025!

□EI Gobierno Nacional ha desplegado operaciones militares sostenidas a través del #BloqueDeSeguridad para asfixiar la economía criminal que por años se enriqueció destruyendo nuestro patrimonio natural. Ver más



@DefensaEc

GALONES COMBUSTIBLE i20.000 DF DECOMISADOS EN SUCUMBÍOS!

- □Durante operaciones militares en el sector La 11 de Julio. cantón #Shushufindi. #BloqueDeSeguridad, a través del Ejército Ecuatoriano, localizó un acople clandestino conectado a la línea de transporte de derivados de hidrocarburos (gasolina blanca).
- □En el lugar también se encontró una bomba de succión, 3.000 metros de manguera y dos artesanales. piscinas cada una con aproximadamente 10.000 galones de combustible. Ver más



VIERNES, 21 de Noviembre 2025



@DefensaEc

Hoy te contamos cómo el #BloqueDeSeguridad ha desplegado operaciones militares sostenidas para asfixiar la economía criminal de la minería ilegal, que durante años se enriqueció a costa de destruir nuestro patrimonio natural.

□ CUMPLIENDO DISPOSICIÓN **DEL** PRESIDENTE NOBOA. **BLOQUE** DF SEGURIDAD COMBATE LAS MAFIAS: MÁS DE USD 2.000 MILLONES MENOS PARA LAS ECONOMÍAS DE LA MINERÍA ILEGAL EN 2025. Ver más



@DefensaEc

□En #Imbabura, la operación en Buenos Aires desmanteló estructuras que controlaban la extracción a gran escala. En #Azuay, la acción en La Chonta representó uno de los golpes más fuertes contra las mafias del sur.

En #Carchi se frenó el asentamiento de nuevos campamentos y se cerraron rutas emergentes. En #ElOro se desarticularon redes ligadas a extracción ilegal, contrabando y lavado de activos. Ver más

Seguridad y Defensa



@Ejército Ecuatoriano.

Se aprehende a alias "Marihuana" con droga en Babahoyo

Con información de inteligencia, efectivos del Ejército Ecuatoriano, ejecutaron una operación militar en el sector La Malaria, cantón #Babahoyo, provincia de Los Ríos, donde al ingresar en una vivienda, la cual se presume, funcionaba como centro de distribución de SCSF, se aprehendió a Jairo José F. G., alias "Marihuana" quien tiene antecedentes por robo en el 2017, 2018 y 2021, así como tenencia y porte de armas en el 2017, entre otros. Ver más



VIERNES, 21 de Noviembre 2025





@Ejército Ecuatoriano.

#Esmeraldas | Durante operaciones de control de armas, municiones y explosivos, el Ejército Ecuatoriano realizó una intervención militar en una vivienda del barrio 2 de Mayo, en Quinindé, donde se decomisó diverso material ilícito.

Al registrar el inmueble, los efectivos militares encontraron:

- 1 revólver calibre .22, de fabricación artesanal
- 1 carabina modificada calibre .38, también de fabricación artesanal
- 6 municiones calibre .38
- 26 municiones calibre .22

Ver más

@Ejército Ecuatoriano.



El Ejército Ecuatoriano continúa brindando seguridad durante los traslados de los PPL #Machala | Personal militar continúa brindando seguridad en el traslado de los privados de libertad del CPL El Oro N.º 1.

Los 128 privados de libertad han sido trasladados en un convoy militar y policial hasta el aeropuerto de Santa Rosa, desde donde partieron vía aérea a otro centro de privación de libertad del país. Ver más



Armada del Ecuador

Guayaquil || Desde las primeras horas de la mañana, La Armada del Ecuador a través del Comando de Gurdacostas, realizan patrullajes fluviales recorriendo esteros, canales y rutas de el Golfo de Guavaquil navegación en garantizando el control permanente de los espacios marítimos jurisdiccionales, fortaleciendo la seguridad y apoyando al desarrollo sostenible de la gente de mar. Ver más

Armada del Ecuador

Esmeraldas || Las Fuerzas Armadas a través de la Armada del Ecuador, continúan realizando operaciones militares de ámbito interno con el fin de detectar actividades ilícitas, garantizar la seguridad ciudadana y mantener el orden en del territorio nacional. zonas estratégicas reafirmando el compromiso permanente con la paz y la tranquilidad del pueblo ecuatoriano. Ver más





VIERNES, 21 de Noviembre 2025



@Ejército Ecuatoriano.

Tena | En el aeropuerto Jumandy, una jornada llena de adrenalina y solidaridad marcó el cierre de la Fase aplicativa de inserción aérea del Curso LXXXI de Comandos de la Escuela de Fuerzas Especiales, quienes realizaron un salto desde el avión Casa 212 para posteriormente entregar caramelos y juguetes vestidos de Papá Noel v duendes navideños a más de 100 niños de la zona.

También estuvo presente la delegación ecuatoriana conformada por 4 oficiales y 2 miembros de tropa profesional que representarán al país en la Operación Toy Drop, a desarrollarse en diciembre en Estados Unidos, reafirmando el espíritu humanitario que caracteriza a esta misión internacional. Ver más



@Ejército Ecuatoriano.

Unidades educativas de la ciudad de Cuenca participan en un día de la vida del soldado

Niños y adolescentes de la ciudad de Cuenca realizaron una visita pedagógica a la Brigada de Artillería N.º 27 Portete en la que conocieron las actividades y el trabajo que a diario realizan los soldados ecuatorianos por el bienestar de la ciudadanía de las provincias del #Azuay y #Cañar, los niños y niñas a través de esta experiencia, fortalecen su sentimiento patriótico a nuestro país. Ver más



Ejercito Ecuatoriano.

Ejército Ecuatoriano incauta objetos prohibidos en el CPL Manabí N.º 1

#Portoviejo | El Ejército Ecuatoriano ejecutó una operación de Control de Armas, Municiones y Explosivos en el Centro de Privación de Libertad Manabí N.º 1 (Femenino), empleando para esta operación a personal militar femenino.

Como resultado del registro, se decomisaron :

- 19 teléfonos celulares
- 5 auriculares
- 6 cargadores de celular
- 8 cargadores USB
- 7 cables de cargador

Ver más



VIERNES, 21 de Noviembre 2025



Ejército Ecuatoriano.

Soldados de la frontera sur realizan instrucción de tiro de fusil

#Santa Rosa | El personal profesional de la Compañía de Ingenieros N.º 1 Quitumbe fortaleció su capacidad operativa mediante una instrucción de tiro real con fusil HK 5.56 mm, complementada con ejercicios tácticos avanzados, incluvendo tiro en movimiento. cambio de hombro, tiro selectivo y de precisión. Asimismo, se impartieron técnicas de combate urbano en escenarios simulados, permitiendo al personal reaccionar de manera efectiva en situaciones reales, mejorar la coordinación, la toma de decisiones bajo presión y la efectividad operativa. Ver más



Ejército Ecuatoriano.

Entrenamiento RECON: Fuerza y precisión en cada paso

El personal RECON de la III División de Ejército "TARQUI" continúa fortaleciendo capacidades operacionales mediante entrenamientos constantes orientados al dominio de técnicas avanzadas de reconocimiento. movimiento táctico y reacción en contacto.

Este adiestramiento permanente refleja el compromiso, disciplina y profesionalismo de nuestras tropas élite, siempre preparadas para actuar con precisión y decisión en cualquier escenario operativo, garantizando la seguridad y defensa de la patria. Ver más

Coyuntura



Expreso.

¿Quiénes se beneficiarán de la acción de protección para la devolución del IVA?

Todos los adultos mayores y personas con discapacidad que están registradas en el Servicio de Rentas Internas (SRI) para recibir la devolución del impuesto al valor agregado (IVA) serían beneficiados si la acción de protección obtiene un dictamen a favor, según explicó a Diario EXPRESO una de las personas que presentó la medida legal, Harry Valarezo. Ver más



VIERNES, 21 de Noviembre 2025

Opinión



El Universo.

Explicación simplista de la violencia en Ecuador.

El reportaje publicado por The New York Times bajo el título "Más militares en Ecuador no va a solucionar el problema de la violencia" intenta ofrecer una explicación contundente sobre la crisis de seguridad ecuatoriana. Sin embargo, lo que presenta es una lectura incompleta y metodológicamente frágil de un fenómeno que exige mayor rigor y menos atajos ideológicos. La tesis de la autora del reportaje es clara: la presencia militar —nacional o extranjera, sino un detonante adicional para la violencia. Ver más

El Universo.

El problema son los jueces.

La derrota del pasado domingo no elimina la capacidad del Ejecutivo para actuar con amplitud: la Constitución vigente concede al presidente administrativas y discrecionales facultades suficientes para diseñar políticas públicas y medidas de seguridad sin necesidad de una nueva norma. Aunque Noboa no haya conseguido una nueva Constitución, muchas herramientas esenciales para gobernar permanecen disponibles dentro del marco legal actual. Ver más



Radio y Televisión

TC Televisión Carchi golpe militar a minería ilegal en Tulcán 20nov-2025





VIERNES, 21 de Noviembre 2025

	TC Televisión Santa Elena redada del bloque de seguridad. Mención Ministerio de Defensa y FF.AA. 20-nov-2025
	Teleamazonas Carchi operaciones del bloque de seguridad contra grupos criminales en la frontera. Mención FF.AA. 20-nov-2025





